
 

REF. – ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA DE 04/06/2016 

 

Ao quarto dia do mês de julho de 2016, às treze horas e trinta minutos (13h30min), reuniram-se no 

Auditório da Facecla para a realização da 3ª Audiência Pública de revisão do Plano Diretor e da 6ª Conferência 

Municipal das Cidades os Senhores Vereadores, Secretários Municipais, membros do Poder Executivo, 

representantes de conselhos e associações, empresários e Sociedade Civil. A reunião teve início com a fala do 

Presidente da Comissão de Assuntos Metropolitanos, da Assembléia Legislativa do Paraná, Sr. Deputado Estadual 

Alexandre Guimarães o qual saudou a todos e ressaltou a importância da realização da audiência e do trabalho para 

o futuro desenvolvimento da cidade de Campo Largo. Em seguida o Presidente da Câmara Municipal de Vereadores, 

Sr. Márcio Beraldo mencionou os desafios e a relevância do trabalho de revisão do Plano Diretor para toda a 

comunidade. Na sequência passou a palavra ao Sr. Daily Reinke, Secretário Municipal do Desenvolvimento Urbano 

que, após saudar e agradecer a presença de todos os presentes, informou a necessidade de aplicação da função 

social da cidade, ressaltando que o Plano Diretor é o instrumento que garantirá de forma justa a melhora na 

qualidade de vida da população. Ressaltou ainda que o objetivo de todo o trabalho é que o resultado seja de 

interesse de todos e principalmente aprovado por todos. Após a leitura do regimento interno se deu início ao ciclo 

de palestras que se relacionavam diretamente com o temário, objetivos e lema da Conferência das Cidades. Sendo 

assim, a Sra. Mirela Jacomasso Medeiros, Analista Ambiental, da Secretaria Municipal de Meio Ambiente expôs o 

tema de Meio ambiente e saneamento básico, com um panorama geral do município e apresentando o Plano de 

Saneamento Básico Municipal concluído no último ano. Em seguida a Sra. Letícia Gadens, arquiteta urbanista da 

Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano discorreu sobre Uso e ocupação do Solo: questões sobre Campo 

Largo, discutindo a dinâmica do zoneamento municipal e as diretrizes para os próximo anos no município. Em 

seguida a palestra com o tema Desenvolvimento econômico e infraestrutura foi ministrada pelo Sr. Roberto Martins 

de Vargas, presidente do Conselho Municipal de Desenvolvimento Econômico - COMUDE. O Sr. Prof. Ricardo 

Carvalho Rodrigues, membro do Conselho Municipal de Desenvolvimento Urbano e Meio Ambiente apresentou o 

tema de Atuação dos conselhos municipais no planejamento urbano. Após um intervalo de quinze minutos (15min.) 

deu-se início a segunda parte da Audiência, na qual a arquiteta e urbanista Renata Satiko Akiyama, coordenadora da 

equipe da empresa Vertrag, apresentou as Diretrizes e propostas do Plano Diretor, correspondente a terceira etapa 

do trabalho, na qual discutiu o resultado das Oficinas Comunitárias realizadas no mês de junho de 2016. Na 

sequência conduziu a formação de quatro grupos temáticos para discussão e complementação das diretrizes 

apresentadas. Os grupos foram divididos nos seguintes temas: Meio ambiente e saneamento básico; Uso e 

ocupação do solo; Desenvolvimento econômico e infraestrutura e Equipamentos comunitários sendo que cada 

grupo foi orientado por dois representantes da equipe técnica de revisão do Plano Diretor. Terminada a discussão 

em grupo e após um segundo intervalo de quinze minutos (15min.), a Sra. Renata apresentou o resultado discutido 

por cada grupo, visando à complementação e aprovação por todos os presentes. Finalizada a apresentação a Sra. 

Letícia orientou a seleção das três propostas a serem aprovadas e encaminhadas à Conferência Estadual das 

Cidades. Na sequência procedeu-se a candidatura e eleição dos delegados que irão representar o município na 

Conferência Estadual. Finalizando as atividades a Sra. Letícia agradeceu a participação de todos e ressaltou a 

necessidade da comunidade continuar acompanhando e contribuindo com os trabalhos de revisão do Plano Diretor. 

Não havendo mais colocações o Sr. Daily encerrou a sessão agradecendo a presença de todos.  

Lista de presença em anexo. 


